



Caja Mediterráneo tiene prevista la celebración, el próximo 4 de febrero de 2009 a las 10:00 horas en el Hotel Intercontinental (Paseo de la Castellana, 49) de Madrid, de una reunión al objeto de informar sobre los resultados del Grupo CAM en el ejercicio 2008.

La información estará disponible en la C.N.M.V. y en la web corporativa de CAM (www.cam.es) ese mismo día.

Como adelanto a esa presentación, Caja Mediterráneo informa de que el resultado atribuido consolidado de 2008 asciende a 390 millones de euros, lo que representa un aumento del 1'2% en relación con el obtenido en 2007.

Alicante, a 29 de enero de 2009.